



En Memoria de Jose Schlosser y Eva Schlosser (Q.E.P.D.)

Selección de texto realizada para la "Cadena Fraternal", Página editada con los auspicios de la

Respetable :. Logia:.. Simbólica "La fraternidad n°62" de Tel Aviv, Israel

WWW.CADENAFRATERNAL.COM

Plancha 1187

Título del artículo: **“REFLEXIONANDO CON EL NEÓFITO”.**

07.12.2022

Autor: M.: Mas.: Wilson A. Del Castillo C.

Trabajo corregido por los MM.: MMas.: Javier A. Pérez C. y Luis A. Arocha P.

Log.: Sol de Miranda N°204. Or.: Los Teques. Gran Logia de la República de Venezuela.

Los conceptos aquí considerados tienen el propósito de ayudar al neófito a transitar el camino elegido en busca de conocimientos totalizantes, en esta escuela tan particular de voluntarioso APRENDIZAJE CONTINUO, donde el neófito comenzará a reconocer con mayor justicia los errores que no concebía, y prodigarse en virtudes no cultivadas.

Recuperado de su deslumbrante y angustiosa iniciación, el neófito debe comenzar a ver con nuevos ojos su entorno y su interioridad; para ello es necesario un recorrido sobre sus recientes vivencias, y para ello las reflexiones que nos aportan Ancochea y Toscano:

“El hombre sumergido en el mundo... ha caído en un profundo sueño, y de pronto recibe una llamada que lo saca de su rutina habitual... siente la llamada de una tierra lejana, ignorada, pero que intuye familiar y se siente extranjero y peregrino en su mundo habitual; se hace consciente de que ésta no es su patria... sino que anda buscando la del futuro, y la nostalgia le impele a ponerse en camino...”

Una vez que ha sentido la llamada, ésta penetrará una y otra vez en su mente, hasta que se ponga en marcha. Su entorno comienza a cambiar, antiguos conocidos desaparecen y nuevos amigos aparecen. Surgen libros, informaciones, encuentros con personas que abren nuevos mundos... y casi sin darse cuenta... ha iniciado el “camino de retorno” ... El peregrino se lanza a una búsqueda de pistas, de guías... Nuevos conocimientos brotan de todas partes, la intuición comienza a despertar, la conciencia se expande, los sentimientos de amor y solidaridad se hacen más intensos”.

INICIACIÓN A LA INICIACIÓN. Germán Ancochea y María Toscano. Ed. Obelisco 1997.

En distintos momentos de tu vida has sentido la apremiante necesidad de saber quién eres, de dónde vienes, adonde vas; sentiste la necesidad de encontrarte con lo que hay de trascendente en ti, de reencontrarte con tu origen y sentir el cobijo de una morada interior, pero para ello necesitabas una orientación. Buscaste respuestas a tus interrogantes, y lo encontrado no te aportó nada que fuera más allá de limitadas “certezas” racionales que se agotaban en lo contingente. Entonces algo se movió en tu corazón, no fue ninguna conclusión lógica, sino que era una angustia por conocer que te impulsaba hacia lo no conocido.

La voluntad por conocer es una cualidad individual, y es una condición indispensable para el logro del equilibrio buscado. Pero para avanzar en este camino no es posible evadir la responsabilidad con el entorno, sino aumentar el compromiso moral, solo así se progresa en el desarrollo del “ser individual” y su vinculación con el “Ser Total”.

Es necesario entender que esta es una Institución que transmite una Tradición inalterada y heredada de las más remotas civilizaciones. Esta escuela es augusta y sagrada por sus fuentes primigenias, es ella misma un misterio incomunicable, donde la revelación del mensaje de la Doctrina Tradicional se desarrolla bajo un modelo docente INICIÁTICO- ESOTÉRICO-TEÍSTA, que incluye lo físico, lo mental y lo espiritual, pero la Masonería no es una religión, no existe aquí ninguna deidad o idolatría; no promete una existencia en el “más allá”, en cambio, exige un compromiso individual y social aquí y ahora. Según tu libre arbitrio avanzarás en la construcción de tu Templo Interior, por eso rechazamos todo tipo de fanatismo, y reconocemos que el peor enemigo de la Masonería es la ignorancia.

La revelación del mensaje de la Realización Tri-Única se irá haciendo realidad durante el Proceso Iniciático, mediante la práctica vivencial, estudio y meditación de los símbolos y ritos masónicos, y la convivencia cordial y fraterna irá aportando nuevas y admirables respuestas.

En este camino hacia lo interior el Silencio será tu herramienta más eficaz para armonizar tus pensamientos en búsqueda de la Verdad, la que solo se logra en silenciosa meditación, y así comprenderás porqué la voluntariosa creación que el hombre masón realiza en sí mismo le gratifica con Equilibrio y Felicidad.

Al perfeccionamiento te irás acercando en un tránsito interior individual y solitario que dura toda la vida, construyendo un feliz equilibrio que se expresará en una Paz cada vez más vívida. Comprenderás que la Masonería te acerca una sola y única doctrina, la cual se vivifica si es guardada en el cofre del Amor, pero debes cuidar que la decisión de consagrarte a la Gran Obra no se convierta en peligroso fanatismo.

Fuiste iniciado, lo nuevo ha entrado en tu corazón y ya está en tu sangre, ahora debes estar atento porque es el instante en que penetra tu futuro, el cual ahora está mucho más cerca de la Realidad. Es el momento de comenzar a cultivar una nueva relación contigo mismo, con tu entorno y con lo que te trasciende.

El primer imperativo masónico es que trates de reunificar lo que aparentemente estaba disperso, para ello serás instruido en el “camino interior”, pero antes debes vencer el materialismo, tus

apegos y pasiones, y desvalorizar tus logicismos. Para ello deberás desarrollar un ordenamiento de tus conocimientos bajo un modelo iniciático, y al igual que en las antiquísimas Escuelas Iniciáticas Tradicionales serás guiado por esoterismos, que al meditar sobre ellos y ejerciendo la aplicación práctica de los símbolos irás logrando la gnosis.

La Masonería irá guiándote para que encuentres tu equilibrio, pero debes tener presente que la Masonería es lo que tú mismo reconoces y realizas. Este Perfeccionamiento te hará reconocible como un iniciado real, serás un Hombre Nuevo, en el cual la Paz y el Amor te proporcionarán Equilibrio, que es el único estado en el cual puedes obtener FELICIDAD.

La Masonería requiere que desarrolles pacientemente y en forma ininterrumpida la capacidad de fraternizar; ella exige que le dediques toda tu vida, pero como escuela iniciática ella pide tu dedicación más allá de esta vida. Si tienes esta vocación y eres capaz de esta dedicación, la Masonería te guarda un mensaje.